

# Mission: Bonds

## Dritter Teil der Partner-FFs von FrecheGurke und Nebelland

Von Yuukou

### Kapitel 31: RE:RE: Briefverkehr + Abschlussbericht

Sakura,

*wir sind froh, dass dein Arm geheilt ist und Kakashi und du sicher in Konoha angekommen seid.*

*Mir geht es - wie du anhand der Tatsache, dass ich der Verfasser dieses Briefs bin, sehen kannst - ebenfalls wieder gut. Meine Sicht ist klar und es hat bisher keine Nebenwirkung gegeben.*

*Durch Umstände, die ich schriftlich nicht näher beleuchten möchte, bleiben Usuratonkachi und ich für ein paar weitere Tage in Takigakure.*

*Nur so viel, unsere Suche hat sich, auf eine gänzlich andere Weise, als die vermutete, als eine Art von „erfolgreich“ herausgestellt. Wir haben die Informationsquelle gefunden, jedoch war es kein Schriftstück, es waren Menschen, die ein ähnliches ~~Pf~~ Verständnis aufwiesen. Die Informationen, die wir von ihnen erhielten sind bruchstückhaft und kaum mehr als Theorien.*

*Weiteres erfahrt ihr, wenn wir wieder in Konoha sind.*

Sasuke

\*\*\*\*\*

#### **ABSCHLUSSBERICHT**

*Unterliegt strengster Geheimhaltung*

**Mission-Nr:** 92475245304

**Art des Auftrags:** Informationsbeschaffung

**Teammitglieder:** Naruto Uzumaki, Sasuke Uchiha (,Sakura Haruno, Kakashi Hatake)

**Verfassung:** Lebendig, kleine Verletzungen, viertägige Blindheit (Sasuke Uchiha)

**Missionsdauer:** 19 Tage

**Berichtverfasser:** Sasuke Uchiha

*Detaillierte Missionsberichte liegen bei.*

*Auftrag:*

Ergründung der ominösen Verbindung Naruto Uzumakis und Sasuke Uchihas mit Hilfe eines Buches namens „Verbundene Seelen und Vertrauensfessel“.

Einzig durch direkten Blickkontakt ist ihnen ein Informationsaustausch möglich, der wortähnliche Strukturen aufweist. Dies ist nur möglich, wenn beide in der Lage sind zu sehen und den Partner direkt und aktiv anzusehen. Der Austausch ist insofern nicht kontrollierbar, dass die Gegenseiten sich in die Augen sehen können ohne etwas darin zu lesen. Alleine durch das Verschließen oder starke Abwenden der Augen wird der Transfer unterbunden.

Zudem nehmen sie das Schmerzempfinden des anderen wahr, sobald der Schmerz einen gewissen Grad erreicht hat. Es sind jedoch nur die Schmerzrezeptoren betroffen, keine anderen Nerven zur Reizaufnahme.

#### *Missionsverlauf:*

Aufbruch zur Mission erfolgte 10.45 Uhr in Konoha. Team 7, bestehend aus Naruto Uzumaki, Sakura Haruno, mir, Sasuke Uchiha, und dem Gruppenführer Kakashi Hatake, wurde am Tag 1 auf dem Weg nach Suna von feindlichen Shinobi angegriffen. Sakura Haruno wurde verletzt und war außerstande weiterhin an der Mission teilzunehmen. Kakashi Hatake brachte sie zurück nach Konoha und gab Naruto Uzumaki und mir die Anweisung die Mission weiter fortzuführen.

Nach einem zweitägigen Aufenthalt in Suna beschlossen wir nach Kiryu zu reisen, um weitere Informationen zu bekommen, die wir durch „Washi“ auf dem Sturmfest zu erhalten hofften.

Die Recherchen ergaben unser nächstes Ziel: Takigakure.

Die Abreise am vierten Tag aus Kiryu verlief problemlos, doch an der Grenze vom Reich des Regens (Tag 6) wurden wir aufgehalten und, trotz des Vorzeigens unserer Identifikationspässe und der Nennung des Grunds unserer Durchreise, in Haft und unsere Taschen in Verwahrung genommen. Durch Provokation und Ankündigung weiterer inakzeptabler Verzögerung des Sekretärs des Feudellords entschlossen wir ohne Erlaubnis weiter zu reisen.

Am darauf folgenden Tag hatten wir leichte Probleme an der Grenze zum Reich des Grases, die jedoch schnell lösbar waren.

Bis zum neunten Tag reiste wir unbehelligt weiter. Kurz vor der Abgrenzung zum Reich des Wasserfalls wurden wir von Kusa-Nins angegriffen, die wir besiegen konnten. Im Kampfgefecht spritzten sie mir ein Blendmittel in die Augen, das imstande war für vier Tage das Augenlicht auszulöschen.

In dieser Zeit gelangten wir nach Takigakure, wo wir uns ausruhten und in der Bibliothek Hinweise auf die eigenartige Verbindung zu finden hofften.

Die Suche brachte nicht das erwünschte Ergebnis. Durch Zufall lernten wir zwei junge Frauen kennen, die eine ähnliche Verbindung besaßen - sie nannten sie Seelenpartnerschaft - und deren Eltern, die ebenfalls die Partnerschaft erfüllten. Wir erhielten viele Informationen, doch das Wissen über Seelenhälften bleibt lückenhaft.

#### *Ergebnis:*

Mehrere Theorien sind durchdacht worden, einige sind wahrscheinlicher, als andere, aber keine ist mehr als eine These.

Jedoch konnten wir auf die drängendsten Fragen Antworten erhalten. Die Eltern selbst und auch mehrere Leute, die die Partnerschaft besitzen, waren ältere Menschen, deren Körper oder Geist nicht an der Verbindung gelitten haben. Die Seelenpartnerschaft ist nicht theoretisch unbrechbar, jedoch würde es nur

funktionieren, wenn beide Hälften einverstanden wären und dies ist in der Praxis nicht denkbar.

Ob sich die Verbindung noch verstärkt ist nicht eindeutig festzumachen, aber die Wahrscheinlichkeit liegt nicht sehr hoch und das „Abtrainieren“ einzelner Teile ist nicht möglich.